

かめっ子だより No.35

令和7年6月17日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

土曜参観、たくさん来ていただきありがとうございました

14日(土)、授業参観がありました。土曜日にもかかわらず、たくさんの保護者の方に来ていただきました。お家の方に囲まれ、少し緊張していた児童もいたかとは思いますが、子どもたちは最後まで頑張っていました。中には、保護者の方と一緒に活動した学年もあったようです。



初めての土曜日実施でしたが、日曜日実施と変わらず（人数を数えていたわけではありませんが…）、保護者の皆様にはたくさんお越しいただきました。土曜参観のあとは2連休でしたが、お子様の疲れ具合等はいかがでしたでしょうか？ 亀井小学校では、1学期の休日参観をこのまま土曜日実施にさせていただこうと考えています。ご理解・ご協力の程、よろしく願いいたします。



明日は3年生の遠足 熱中症対策に最善を尽くします！

天気予報では、今週は結構気温が高く、「真夏日」が続くとのこと。昨日の代休日も最高気温が34℃と高く、何かをするたびに汗が噴き出ていました。

そんな中、明日18日(水)には3年生の遠足があります。行先はもちろん「大阪・関西万博」です。亀井小学校では今回が4回目ということで、情報は持っているつもりですが、30℃を超える日はありませんでした。子どもたちの体調には十分気をつけ、活動を進めてまいります。

保護者の皆様につきましても、お茶等の水分を多めに持たせていただくとありがたいです。予備に凍ったペットボトルなどもあれば効果的です。ご協力の程、よろしく願いいたします。

